



Beschlussvorlage Nr. 2013/033

26.03.2013

Federführend: Ordnungsamt

Beteiligt:

Tagesordnungspunkt:

Zustimmung zur Wahl des Abteilungskommandanten und des stellvertretenden Abteilungskommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Rottenburg am Neckar – Abteilung Dettingen

Beratungsfolge:

Gemeinderat

Entscheidung

öffentlich

Stand der bisherigen Beratung:

Hauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Rottenburg am Neckar – Abteilung Dettingen am 23.02.2013 in Rottenburg am Neckar – Dettingen

Zustimmung zur Wahl durch den Ortschaftsrat Dettingen am 28.02.2013

Beschlussantrag:

Der Wahl von Herrn Matthias Beck zum Abteilungskommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Rottenburg am Neckar – Abteilung Dettingen und Herrn Florian Edel zum Stellvertreter des Abteilungskommandanten wird zugestimmt.

Anlagen:

1.

Stephan Neher
Oberbürgermeister

Silvia Seeliger
Für die Übereinstimmung des Ausdrucks
mit dem Original

Finanzielle Auswirkungen:

HHJ	Haushaltsstelle	Planansatz
2013		000.000.00 EUR 000.000.00 EUR EUR
Summe		<u>EUR</u>

Inanspruchnahme einer Verpflichtungsermächtigung		Bereits verfügt über	EUR
ja nein		Somit noch verfügbar	EUR
- in Höhe von	EUR	Antragssumme lt. Vorlage	EUR
- Ansatz VE im HHPl.	EUR	Danach noch verfügbar	EUR
- apl/üpl.	EUR	Diese Restmittel werden noch benötigt ja nein	
		Die Bewilligung einer überplanmäßigen / außerplanmäßigen Ausgabe ist notwendig in Höhe von	EUR
		Deckungsnachweis:	

Jährliche Folgekosten/-kosten nach der Realisierung:

Sichtvermerk, gegebenenfalls Stellungnahme der Stadtkämmerei:

Begründung:

Gemäß § 8 Abs. 2 des Feuerwehrgesetzes für Baden-Württemberg i.V.m. § 10 Abs. 13 der Feuerwehrsatzung werden der Abteilungskommandant und seine Stellvertreter von den aktiven Angehörigen der jeweiligen Einsatzabteilung auf die Dauer von fünf Jahren in geheimer Wahl gewählt und nach Zustimmung durch den Gemeinderat vom Oberbürgermeister bestellt.

Im Rahmen der am 23.02.2013 durchgeführten Hauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Rottenburg am Neckar –Abteilung Dettingen wurde Herr Matthias Beck mehrheitlich zum Abteilungskommandanten der Abteilung Dettingen gewählt.

Im Rahmen der am 23.02.2013 durchgeführten Hauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Rottenburg am Neckar –Abteilung Dettingen wurde Herr Florian Edel mehrheitlich zum Stellvertreter des Abteilungskommandanten der Abteilung Dettingen gewählt.

Der Ortschaftsrat Dettingen hat in seiner Sitzung am 28.02.2013 dem Gemeinderat die jeweilige Zustimmung zur Wahl empfohlen.